

La mémoire de Guy Naturel honorée

Le regretté professeur d'anglais a laissé un souvenir impérissable.



Jean-Claude Dulieu et des représentants de l'Université rendant hommage à l'éminent professeur disparu.

Une cérémonie conviviale, « à l'image de notre ami Guy Naturel » comme l'a indiqué Ammaria Lanasri à l'initiative de la chose. En présence du représentant de Mohamed Ourak, président de l'université et de V. Vives, directeur de la faculté de lettres. Mme Lanasri a relaté le parcours universitaire de Guy Naturel fait d'amour de l'étudiant, de rigueur envers ses élèves et ses collègues. « Un humaniste fascinant par son caractère », a affirmé

l'oratrice. Francis Morel, responsable du SNES SUP, a évoqué son « engagement » de syndicaliste. Louis Lelong, son parcours associatif au sein de l'association denaisienne d'aide socio éducative (ADASE) qu'il a créée en 1984 et qui œuvre dans le domaine de l'insertion sur le territoire de Denain et qui compte aujourd'hui 50 salariés. De nombreux étudiants et collègues par des anecdotes ont

souvenir commun.

Une plaque commémorative

Avant de dévoiler la plaque commémorative, Jean-Claude Dulieu est intervenu sur le « parcours militant » de ce « grand homme de la culture ». Guy Naturel était un professeur d'anglais très apprécié de ses collègues et de ses étudiants de l'université. Il fut aussi un élu, adjoint à la culture à la ville de Denain de 1977 à 1995. Sous son impulsion,

avec l'aide de ses amis, et notamment du maire Henri Fiévez, la vie culturelle à Denain connut un « développement impressionnant », a rappelé le conseiller général. C'est de cette époque que datent la médiathèque Jacques Prévert, l'école d'arts Eloy Decaillon, le conservatoire de musique, la galerie Pablo Picasso, la première rénovation du théâtre. A la retraite, il s'est mis au service de l'Adase qu'il présidait depuis 1984.